



La ilusión de seguir soñando en grande

El Viña Albali Valdepeñas, subcampeón de Liga y de la Copa de España, arranca una temporada de muchos alicientes con la intención de mantenerse entre los mejores

Texto: **Raúl Fernández y Chicastró**
Fotografías: **ACP-FS Valdepeñas / Movistar Inter**

El subcampeón saltará a escena este fin de semana. Lo hará casi dos meses después de aquella histórica final del play off de liga en la que no pudo llevarse un título que se quedó el Movistar Inter. Con ese listón muy alto, pero con la humildad como premisa primordial que nunca quiere perder, el Viña Albali Valdepeñas arranca un curso lleno de alicientes, lo que produce en el club, en el equipo y en los aficionados una

enorme carga de ilusión pese a que la situación, provocada por la pandemia del COVID-19, es muy complicada en todos los sentidos. El carácter 'guerrero' del conjunto azulón tendrá que salir al máximo de nuevo para ir superando a los rivales y, a la vez y con las máximas precauciones, ir pudiendo con el dichoso coronavirus. Se presenta un curso complicado para todos y los grupos más unidos, los más fuertes psicológicamente y talentosos tendrán presumiblemente mucho que decir. Ahí quiere estar el Viña Albali, porque, la revelación de la pasada

temporada, ya demostró esas cualidades. Para esta nueva campaña tiene claro que quiere consagrarse definitivamente entre los mejores de la máxima categoría del fútbol sala nacional.

Mismo bloque

Si algo funciona bien, lo mejor es no cambiar. O que haya pocos cambios. Es lo que ha hecho el Viña Albali de cara a la temporada: mantener el bloque que obtuvo esos pasados subcampeonatos ligeros y de la Copa de España.